Genuss, Geselligkeit, Gedichte und Gesang

Vorweihnachtliche Jahresabschlussfeier des VdK-Ortsverbands Wirtheim in gemütlicher Runde

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Mit einer vorweihnachtlichen Jahresabschlussfeier ließ der VdK-Ortsverband Wirtheim das Jahr ausklingen. Genuss, Geselligkeit sowie Gedichte und Gesang prägten die kleine Feier in gemütlicher Runde.

Die Drehorgelspieler Robert und Annemarie Hasselt aus Bieber begrüßten dieses Jahr mit dem fröhlichen Klang von Weihnachtsliedern die Mitglieder, die in das Pfarrzentrum gekommen waren. Das Programm mit Gedichten und Geschichten rund um Weihnachten wurde abgerundet von der alljährlichen Tombola, bei der jeder

Preis ein Gewinn war. "Das Weihnachtsfest steht vor der Tür und damit kommen auch die Tage der Besinnung und der Ruhe", hieß Friedbert Salmon, Vorsitzender des VdK-Ortsverbands Wirtheim, die zahlreichen Mitglieder und Partner willkommen. Für alle war die Feier eine Gelegenheit, sich miteinander zu unterhalten und jeder freute sich über das gesellige Beisammensein.

Da schöne Feiern auch viel Vorbereitung erfordern, bedankte sich Salmon bei den fleißigen Helfern, die mit Liebe und Sorgfalt im Vorfeld alles geplant und organisiert hatten. "Ohne ihre ehrenamtliche Unterstützung könnten wir jetzt nicht hier gemütlich zusammen-

sitzen." Für das leibliche Wohl standen an dem Nachmittag viele Köstlichkeiten in Form von selbst gebackenen Kuchen und Torten auf dem Buffet bereit. So ließen es sich die Gäste bei Kaffee und Kuchen aus der heimischen Backstube gut gehen.

Hildegard Böhm hatte eine Weihnachtsgeschichte vom Adventszauber mitgebracht und Reinhold Günther trug besinnliche Gedichte und Geschichten vor. Nach der Verlosung der Tombola zierten die Preise bald die Tische, sodass die Bescherung nicht mehr weit entfernt schien. Nach einem Abendessen mit kalten Platten klang der unterhaltsame und kurzweilige Nachmittag aus.



Friedbert Salmon begrüßt die vielen Mitglieder im Saal und das Duo mit Robert und Annemarie Hasselt spielt bekannte Weihnachtslieder auf der Drehorgel zur Begrüßung.